

REPONSE A LA DEMANDE D'EXPLICATION 5-4843 DE N. LIJNEN

1/ Il n'y a pas actuellement de notion de résistance des spirochètes et plus particulièrement des Borrelia.

2/ Actuellement, les chiffres belges sont essentiellement transmis par l'Institut scientifique de Santé publique et proviennent du réseau des laboratoires vigies et du réseau des médecins vigies, réseaux coordonnés à la demande des communautés qui sont compétentes pour la surveillance des maladies infectieuses. Le Centre National de Référence (UCL-KUL) fournit également les données dont il dispose. Au niveau européen les chiffres sont regroupés par l'European Centre for Diseases Control and Prevention (eCDC). Le résumé hospitalier minimum est également utilisé pour estimer l'impact des formes sévères. D'autres banques de données comme le nombre de tests remboursés par l'INAMI sont également utilisés pour fournir un dénominateur.

3/ Il n'existe pas à l'heure actuelle de données quant au suivi de patients guéris d'une maladie.

Laurette Onkelinx